

Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

Hoy nos encontramos desde el sector de Santa Catalina, en la comuna número Siete donde hemos intervenido más de 164 metros lineales en tubería de 8 y 14 pulgadas. Aquí seguimos trabajando por Ibagué en cada una de las reposiciones del alcantarillado y continuamos cumpliendo a cada uno de los ibaguereños.

Llevamos más de 500 vías intervenidas en nuestro Gobierno Ibagué Vibra.

Transcripción audio Carmenza Eliza Téllez, líder de Santa Catalina

Agradecerle a Andrés Fabián Hurtado Barrera, ya que habíamos insistido en muchas ocasiones para el cambio en las redes de alcantarillado, pero hoy nos dieron la oportunidad de que no las cambiaran.

Agradecemos también infinitamente a nuestro alcalde Hurtado y a la ingeniera Erika Palma, porque nos dijeron muchas veces un poquito de paciencia porque les vamos a cumplir.

Andrés Fabián Hurtado es un hombre de palabra, o dijo y lo está cumpliendo.